



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 146 m² |
| Référence | 909V4A |
| Prix | 1 650 000 € |

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Fréjus-Plage, n'avez-vous jamais rêvé d'acheter le plus bel emplacement du golfe de Fréjus/Saint-Raphaël ? Au dernier étage de la plus grande Tour de Fréjus, vous serez émerveillé par la vue mer panoramique de ce splendide appartement de 4 pièces de 157 m² habitable et de ces 117 m² de terrasse dont une partie fermée en loggia. Il se compose d'un hall d'entrée donnant sur un grand séjour/salle à manger de réception de 57 m² dont toutes les ouvertures vous donneront l'impression d'être plongé dans la mer. Une cuisine équipée indépendante, une buanderie et un wc invité. Coté nuit, 3 chambres, ...

Fréjus-Plage, have you ever dreamed of buying the most beautiful location in the Gulf of Fréjus/Saint-Raphaël? On the top floor of the largest Tour de Fréjus, you will be amazed by the panoramic sea view of this splendid 4-room apartment of 147 m² living space and these 117 m² of terrace, part of which is closed as a loggia. It consists of an entrance hall opening onto a large reception living/dining room of 57 m², all the openings of which will give you the impression of being immersed in the sea. An independent equipped kitchen, a laundry room and a guest toilet. Night side, 3 bedrooms, one ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

